

St. Valentin, den 11.12.2020

CNH Industrial Österreich GmbH, die Muttergesellschaft von Case IH und STEYR, gewinnt die Auszeichnung „Bestes International Tätiges Unternehmen“ bei Österreichs wichtigstem Wirtschaftswettbewerb

CNH Industrial Österreich GmbH, die Muttergesellschaft von Case IH und STEYR, wurde beim Wettbewerb "Austria's Leading Companies" als "Best International Operating Company 2020" ausgezeichnet / Unterstreicht den Status "Quality made in Austria" von Case IH und STEYR Traktoren, die im Werk St. Valentin der Marken hergestellt werden.



PRESS RELEASE

CNH Industrial Österreich GmbH, die Muttergesellschaft von Case IH und STEYR, wurde im Rahmen des Wettbewerbs „Austria's Leading Companies“ als „Best International Operating Company 2020“ ausgezeichnet. Die Traktoren von Case IH und STEYR werden im Werk St. Valentin in Niederösterreich hergestellt.

Der Wettbewerb gilt als der wichtigste Wirtschaftswettbewerb des Landes und wird von PricewaterhouseCoopers (PwC), der österreichischen Tageszeitung „Die Presse“ und dem Kreditschutzverband von 1870 (KSV) veranstaltet.

Die Kategorie „International“ ist offen für Unternehmen mit einer Struktur, einem Geschäftsmodell und einer Wertschöpfungskette/Kundenstruktur, die internationalen Charakter haben. Sie müssen Produkte oder Dienstleistungen von globaler Marktrelevanz herstellen, wobei der Export einen erheblichen Anteil an der Produktion ausmacht, ebenso die Niederlassungen im Ausland. Das Werk produziert jährlich etwa 10.000 Traktoren für Kunden in Europa, Afrika, dem Nahen Osten, Asien und rund um den Pazifischen Ozean.

Hannes Wögerbauer, Werksleiter St. Valentin, kommentierte die jüngste Auszeichnung: „Die Auszeichnung als „Austria's Best International Operating Company“ ist eine große Ehre und unterstreicht einmal mehr den Status der „Quality made in Austria“ unserer Traktoren, den unsere Kunden schätzen und respektieren. Dies hat uns geholfen, die Märkte, in die wir nun Traktoren aus der Produktion in St. Valentin exportieren, weiter auszubauen, zu denen jetzt auch Japan, Korea und Usbekistan gehören.“

Der Auszeichnung ist besonderer Wert beizumessen, in einem Jahr, das beispiellose und außergewöhnliche Herausforderungen für jeden in unserem Unternehmen, für unsere Partner in der Lieferkette und für unsere Händler mit sich gebracht hat. Es war unglaublich ermutigend, dass alle sehr hart gearbeitet haben, um die Auswirkungen auf die Produktion und den Verkauf zu minimieren – und vor allem, um die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeiter zu gewährleisten.“

Das Werk St. Valentin, das auf eine lange Geschichte innovativer Agrartechnologie und effizienter Fertigungstechniken zurückblicken kann, lebt vom Engagement, dem Know-how und der Leidenschaft seiner 600 Angestellten, von denen ein hoher Anteil Nebenerwerbslandwirte sind. Dies garantiert einen hohen Grad an Kundenorientierung und ist ein wesentlicher Grund dafür, dass das Werk konstant die von den Landwirten geforderte hohe Qualität erreicht.

Seit seiner Gründung im Jahr 1947 hat das Werk rund 600.000 Traktoren produziert und genießt innerhalb von CNH Industrial einen tadellosen Ruf. Durch die Koordination von 12.000 Teilen von über 400 Zulieferern aus der ganzen Welt werden auf der hochflexiblen Montagelinie 24 Produktlinien und 98 Modelle mit 4.857 Optionen produziert, darunter die Case IH Traktoren Optum CVXDrive, Puma Serie, Maxxum Serie und Luxxum sowie die STEYR-Modelle Terrus CVT, CVT, Impuls CVT, Profi Serie und Multi.

Pressemitteilungen und Fotos: <http://mediacentre.caseiheurope.com>

Professionelle Anwender setzen auf Innovation und die mehr als 175-jährige Tradition und Erfahrung von Case IH. Ein breites Angebot an leistungsstarken Traktoren und Erntemaschinen und der erstklassige Service sowie die Performance-Lösungen des weltweiten Händlernetzes sorgen dafür, dass Landwirte auch im 21. Jahrhundert produktiv und effizient arbeiten können. Weitere Informationen über die Produkte und Dienstleistungen von Case IH finden Sie online unter www.caseih.com.

STEYR steht seit über 70 Jahren für Spitzentechnologie und hochwertige Maschinen. Seine in Österreich produzierten Premium-Traktoren bestechen vor allem durch herausragenden Komfort und höchste Arbeitspräzision. Durch Einsatz bewährter technischer Innovationen wird ein Höchstmaß an Produktivität für Kunden im Agrar-, Forst- und Kommunalsektor gewährleistet. Ein Netz von hochqualifizierten und erfahrenen STEYR-Vertragshändlern sorgt für eine erstklassige Betreuung und Unterstützung der STEYR-Kunden. Weitere Informationen zu STEYR-Produkten und -Dienstleistungen finden Sie online unter www.steyr-traktoren.com.



Case IH und STEYR sind Marken von CNH Industrial N.V., einem weltweit führenden Hersteller von Investitionsgütern, der an der New York Stock Exchange (NYSE: CNHI) und am Mercato Telematico Azionario der italienischen Börse (MI: CNHI) gelistet ist. Weitere Informationen über CNH Industrial finden Sie online unter www.cnhindustrial.com.



Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Esther Gilli

Öffentlichkeitsarbeit und Digital Officer Europa

Tel.: +43 7435 500 634

E-Mail: esther.gilli@cnhind.com